

Andalucía, 6 de mayo de 2011

COMUNICADO DE PRENSA

El Centro Andaluz de la Fotografía desea manifestar su indignación ante el permanente atentado a la libertad de expresión que están sufriendo los periodistas gráficos y todos los periodistas en general que cumplen con la misión de informar en conflictos bélicos.

La muerte en Libia de Tim Hetherington y Chris Hondros, junto con la reciente desaparición del reportero asturiano Manu Bravo entre otros, forman parte de una fatídica e interminable lista de exterminio o chantaje a periodistas gráficos que corroboran el horror que nos produce el atentado a las libertades que con tanto sacrificio y dificultad hemos conseguido.

Confiamos en la eficacia con la que el Gobierno de España realiza gestiones para la liberación de Manu Bravo y animamos a la familia en estos difíciles momentos. Esperamos que acabe pronto este desafuero y podamos ver a Bravo en el próximo Encuentro de Periodismo que se organiza en Mieres, donde el pasado año pudimos contemplar su obra.